

おと高だより



校訓
HEART AND CREATION
創造 自主 飛翔

発行日 平成26年8月12日(火)

学校祭 盛況のうちに終了!

今年度の学校祭も、皆様のご支援によって、盛況のうちに終わることができました。あいにくの雨模様でしたが、来場者は昨年以上。多くの方に楽しんでいただくことができました。



接客の基本は笑顔。笑顔の見本を担当が教えます。



笑顔でしっかりと注文を聞きます。



保護者の方々が焼きを担当してくださいました。



お母さん方も笑顔で接客。たこ焼き・焼きそば、そしてそば。とてもおいしかった。



本校の学校祭の目玉の一つ、工芸品販売は開店前から長蛇の列。お待ちいただいている場面。



販売開始。みるみるうちに工芸品が売れていきます。皆さんお求めになれたでしょうか。



合唱コンクールは、3年生が迫力のある歌唱を披露。みごと金賞。他学年もすばらしいハーモニーを響かせました。



クラスステージは、各学年ともに工夫を凝らしたステージでしたが、1年生が正統派の演劇で他を圧倒。



有志発表は、バンド発表・コント・ダンスなど、生徒たちが若い力を爆発させて、大いに盛り上がりました。

1学年1クラス総定員120名のこの小さな学校で、これほどまでに学校祭が盛り上がるのは、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様のご支援があればこそ。おかげさまで、子どもたちはすばらしい思い出を胸に、帰省いたしました。

19日から再び学校が始まります。引き続き厚いご支援をよろしくお願い致します。